

ABSTRAK

Mardhiya Musyaffa, 200104030139, *Pengaruh Kepemimpinan Kepala Rumah Tahfidz Al-Haramain Banjarmasin Terhadap Kinerja Ustadz dan Ustadzah*, Pembimbing I Prof. Dr. Nadzmi Akbar, M. Pd.I. dan Pembimbing II Rahmi Yuningsih Puteri, SE.,MM. pada Program Studi Manajemen Dakwah Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi UIN Antasari Banjarmasin 2024.

Kata Kunci: Kepemimpinan, dan Kinerja

Kepemimpinan merupakan sebuah keterampilan atau jiwa yang melekat untuk mempengaruhi orang lain maupun kelompok. Kepemimpinan mampu menggerakkan individu maupun kelompok kepada sebuah tujuan yang sama. Kinerja adalah sebuah hasil kerja yang hasilnya berbentuk kualitas, kuantitas hal tersebut didapat dari pemberian tugas dan tanggung jawab dari seorang pemimpin. Kepemimpinan yang bagus akan membawa organisasi atau perusahaan menjadi lebih baik dan semakin maju. Penelitian ini memiliki tujuan untuk mengetahui seberapa besar pengaruh kepemimpinan terhadap kinerja ustadz dan ustadzah rumah tahfidz Al-Haramain Banjarmasin.

Pada penelitian ini metode penelitian yang digunakan adalah metode penelitian kuantitatif dengan menggunakan jenis analisis regresi, menggunakan teknik pengumpulan data kuesioner, observasi dan dokumentasi. Variabel pada penelitian ini terbagi menjadi dua yaitu variabel x (kepemimpinan) dan variabel Y (Kinerja) dengan jumlah populasi sebanyak 30 orang dan jumlah sample sebanyak 30 orang, karena populasi yang kurang dari 100 maka seluruh total populasi dijadikan menjadi sampel. Penelitian ini dilakukan selama 2 bulan dari bulan Mei sampai dengan bulan Juni. Teknik pengolahan data yang digunakan yaitu dari aplikasi SPSS (*Statistical Package For Social Sciences*) Versi 29

Hasil penelitian ini dapat disimpulkan: Kepemimpinan kepala rumah tahfidz Al-Haramain Banjarmasin memiliki tingkat capaian responden variabel x sebesar 82,29% yang dinyatakan sangat baik dan pada variabel Y tingkat capaian responden sebesar 81,56% yang dinyatakan sangat baik. Pada nilai R Square dalam penelitian ini adalah 0,714 atau senilai dengan 71,4% dengan nilai koefisien korelasi senilai 0,845 atau senilai dengan 84,5% yang mengandung pengertian bahwa berkorelasi sangat kuat hal ini membuktikan bahwa kepemimpinan kepala rumah tahfidz Al-Haramain berpengaruh terhadap kinerja ustadz dan ustadzah sehingga hipotesis pada penelitian yang berjudul Pengaruh Kepemimpinan Kepala Rumah Tahfidz Al-Haramain Banjarmasin Terhadap Kinerja Ustadz dan Ustadzah dapat diterima, maka dari itu H₀ ditolak dan H₁ diterima.